

LE MUSÉE

D'ART

CONTEMPORAIN

Le service d'animation et d'éducation
du Musée d'art contemporain
vous prie d'assister
à l'ouverture officielle de l'exposition
DIDACTIQUE DE LA COULEUR
le jeudi 18 octobre 1979 à 20 heures

DIDACTIQUE DE LA COULEUR est constituée
de travaux d'étudiants ainsi que de matériel
didactique dont un simulateur et un ordinateur.
Cette exposition vise à faire connaître un éventail
de théories et de notions spécifiques au langage
de la couleur.



Ministère des
Affaires culturelles
Musée d'art contemporain
Cité du Havre
Montréal
H3C 3R4
514-873-2878